**PERIÓDICO PÁGINA SECCIÓN FECHA** 

El Sol de México

14/11/2025 PP, 5

**LEGISLATIVO** 







### **CNTE** amaga con afectar el Mundial

"Si no hay solución, no habrá Mundial", con esta consigna la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) reanudó las movilizaciones en la CdMx. En su última jornada de protestas, que duró 24 días y terminó a principios de junio, los maestros colapsaron la movilidad de los capitalinos. Ayer, cercaron Palacio Nacional y luego acamparon en la Cámara de Diputados. Hoy regresan a sus estados, pero amagan con huelga en 2026 si no se abroga la reforma a la Ley del ISSSTE de 2007. Pág. 5



El Sol de Illéxico

PP, 5

14/11/2025

**LEGISLATIVO** 

### **PARO DE 48 HORAS**

# Amaga CNTE con boicot al Mundial

AURA GARCÍA Y ATZAYACATL CABRERA

El magisterio disidente exige la derogación a la Ley del ISSSTE, de lo contrario, seguirán sus protestas

aestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) advirtieron que en caso de que el Gobierno federal no resuelva sus demandas, podrían reactivar la huelga nacional el próximo 2026, en pleno Mundial de futbol.

"Si no hay solución, no habrá mundial", fue la consigna que resonó durante el mitin de ayer afuera de la Cámara de Diputados.

Entre las demandas de la Coordinadora está la abrogación de la reforma a la Lev del ISSSTE de 2007, la cual cambió el régimen de pensiones de los burócratas (incluyendo a los maestros) del sistema solidario a las cuentas individualizadas.

La movilización de la CNTE.

comenzó desde la madrugada de ayer, cuando cientos de sus seguidores se reunieron en el Zócalo de la Ciudad de México para protestar durante la conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional.

Desde las 4:00 el magisterio de las secciones 9, 10, 11, 22 y 60 del sindicato disidente comenzó a llegar a bordo de camiones y camionetas a las inmediaciones de un Zócalo blindado por estructuras metálicas colocadas desde los días previos. A su llegada, a la altura de la calle de Tacuba, hubo empujones con policías capitalinos que intentaron encapsularlos. No obstante, rompieron el cerco y avanzaron con rumbo a Palacio Nacional.

Los docentes intentaron derribar las vallas que protegen Palacio Nacional, pero no pudieron. Alrededor de las 7 de la mañana, policías de la Ciudad de México lograron hacer retroceder a los integrantes de la CNTE, quienes abandonaron el Zócalo para dirigirse a San Lázaro, donde instalaron un plantón.

Al interior de Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum dijo que no había razón para la manifestación de la CNTE, debido a que el diálogo estaba abierto.

"¿Qué necesidad hay de esta manifestación? Además, a dos días de la manifestación de la derecha", dijo.

**PERIÓDICO** PÁGINA SECCIÓN **FECHA** 

El Sol de México

PP, 5

14/11/2025

**LEGISLATIVO** 



tados los maestros lograron una reugaron a ningún acuerdo.

Mientras, en la Cámara de Dipu- la CNTE, Yenny Pérez Martínez.

La dirigente explicó que debido a que siguen nión con legisladores, aunque no lle- sin respuesta del Gobierno federal, mantendrán el paro de 48 horas, por lo que hoy tienen pla-"Como bien es sabido, nos escu- neado un bloqueo en la caseta de la carretera chan pero no resuelven, y hoy fue México-Cuernavaca, y la próxima semana tennuevamente la misma situación. drán su asamblea seccional para discutir las si-Hoy nos escucharon, se llevaron el guientes acciones, como un paro de 72 horas. posicionamiento por escrito, y no "Vamos con los paros escalonados. Hoy estahubo más situación, no hubo más mos en el paro de 48 horas. Vamos después al respuesta", dijo la secretaria gene- paro de 72 horas. Indudablemente que si no hay ral de la sección XXII de Oaxaca, de respuesta, tenemos que llegar al paro nacional".

## PRÓXIMA PROTESTA

#### ESTE VIERNES, la

Coordinadora tiene programada una manifestación en la caseta de la carretera México-Cuernavaca



Manifestantes de la CNTE intentaron derribar las vallas de Palacio Nacional